

# *Le tourisme dans les îlots de Cuba se porte bien*

---

*Image not found or type unknown*



**Cayo Coco offre toute une diversité d'options aux vacanciers. Image: Prensa Latina**

La Havane, 5 oct. (RHC).- Carmen Casal, conseillère au tourisme cubain au Canada, a exprimé ce lundi sur son compte Facebook sa satisfaction quant aux opérations de vacances dans les îlots du centre-nord de l'archipel cubain.

Elle a souligné l'arrivée de nouveaux vols en provenance du Canada le week-end dernier, directement à l'aéroport international Jardines del Rey à Cayo Coco. Les vacanciers sont arrivés vendredi et samedi, un mois après la réouverture des voyages des touristes canadiens vers ces pôles touristiques.

Un mois après la reprise des vols en provenance du Canada, les travailleurs du tourisme de la région confirment que tout se déroule comme prévu et conformément aux protocoles de sécurité établis pour se protéger contre le Covid-19.

Récemment, les autorités cubaines ont également annoncé que la station balnéaire de Varadero sera ouverte aux touristes étrangers le 15 octobre. Cette plage est la principale destination de soleil et plage de notre pays, à quelque 140 kilomètres à l'est de La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/235987-le-tourisme-dans-les-ilots-de-cuba-se-porte-bien>



**Radio Habana Cuba**